

التاريخ: 21 أكتوبر 2013

المرجع : LD/L075/13

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: خبر صحفي

يرجى الإطلاع على الخبر الصحفي المرفق.

ونفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،،،



واصل الفاخوري

المستشار العام للمجموعة

أرابتك القابضة ترفع ملكيتها في إيفيكو إلى 100%

أبوظبي، 21 أكتوبر 2013 - أعلنت اليوم أرابتك القابضة، مجموعة الشركات الرائدة المتخصصة في تنفيذ المشاريع الهندسية والإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا والتي تتخذ من دولة الإمارات مقراً لها، عن استحواذ شركة أرابتك للإنشاءات على 45% من أسهم شركة صقر الإمارات الكهروميكانيكية - "إيفيكو"، وبذلك ارتفعت نسبة ملكية المجموعة فيها إلى 100%.

أنشأت شركة إيفيكو في عام 2001 لتقديم الخدمات الكهربائية والميكانيكية لقطاع الإنشاءات في منطقة الشرق الأوسط من خلال عملياتها في دولة الإمارات وقطر والأردن والمملكة العربية السعودية. وتقوم الشركة بتقديم خدمات التصميم والتوريد والتركييب والاختبار والتشغيل للأنظمة الكهربائية وأنظمة تكييف الهواء والسباكة والأعمال الصحية وأدوات القياس ونظم الاتصالات السلكية واللاسلكية ونظم مكافحة الحرائق للمشاريع السكنية والتجارية. كذلك تقدم الشركة المشورة الفنية فيما يتصل بقطاع البنية التحتية، بما في ذلك أعمال الطرق والرصف والتصريف والري وتنسيق المواقع.

وفي هذا الصدد، قال السيد حسن عبدالله اسميك، العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لشركة أرابتك القابضة: "من شأن هذا الاستحواذ أن يعزز مكانة أرابتك كشركة رائدة في تقديم مجموعة متكاملة من الخدمات الهندسية والإنشائية المتخصصة. ونحن الآن في وضع أفضل يمكننا من إدارة أعمال إيفيكو بعد أن صارت عضواً كاملاً في أرابتك على نحو يحقق لها النمو والريادة في السوق وأن تصبح أحد الدعائم الأساسية لأعمال أرابتك".

وأضاف اسميك: "لا شك أن الطفرة التي يشهدها قطاع الإنشاءات حالياً توفر لإيفيكو فرصاً جيدة للنمو ومساندة أعمالنا المتنامية والقاعدة العريضة من العملاء في دولة الإمارات ومنطقة الشرق الأوسط ككل. وتأتي هذه الخطوة منسجمة مع استراتيجيتنا الرامية لتتنوع مصادر الدخل والارتقاء بالأداء المالي للمجموعة".

- انتهى -

نبذة عن أرابتك القابضة:

أرابتك القابضة شركة رائدة متخصصة في تنفيذ المشاريع الهندسية والإنشائية الضخمة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

ونفذت الشركة التي تتخذ من دولة الإمارات مقراً لها، مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن عدد آخر من المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

تم إدراج أرابتك في سوق دبي المالي عام 2005 كأول شركة إنشاءات خاصة تتحول إلى شركة مساهمة عامة. واليوم تضم أرابتك القابضة العديد من الشركات التابعة في مختلف تخصصات قطاع الإنشاءات. وتعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في

أرابتك القابضة (ش.م.ع.)
Arabtec Holding (PJSC)



ذلك متحف اللوفر أبوظبي، ومشروع مشيرب في قلب العاصمة القطرية الدوحة، كما توسع الشركة أعمالها في مناطق جغرافية جديدة، وتعمل على التوسع في مجالات النفط والغاز والطاقة والبنى التحتية ذات الصلة بهذه القطاعات .

تملك أرابتك القابضة سجلاً حافلاً بالإنجازات، وتلتزم بتسليم مشاريعها وفقاً للجدول الزمني والميزانية المحددة، الأمر الذي أسهم في تنمية أعمال الشركة بسرعة مطردة خلال الأعوام الماضية، واقترن اسمها بالجودة، الأمر الذي انعكس إيجاباً على أسعار المنشآت التي نفذتها الشركة.

وللمزيد من المعلومات يرجى زيارة موقع الشركة : www.arabteholding.com

للمزيد من المعلومات:

برنزويك

زين بشناق

بريد إلكتروني: zbushnaq@brunswickgroup.com

هاتف: 00971561742230



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

Arabtec Holding increases ownership of EFECO to 100%

ABU DHABI, 21st October 2013 – Arabtec Holding PJSC, a leading engineering and construction Group specialising in complex projects in the Middle East and North Africa region, announced today that its subsidiary, Arabtec Construction, has completed the acquisition of a 45% share in the Emirates Falcon Electromechanical Company “EFECO”, which has raised Arabtec’s ownership of EFECO to a 100%.

EFECO was established in 2001 to offer electromechanical services to the construction industry in the Middle East through its operations in the United Arab Emirates, Qatar, Jordan, and the Kingdom of Saudi Arabia. The company provides design, procurement, installation, testing and commissioning services for electrical, air conditioning, plumbing, sanitary works, instrumentations, telecommunication and fire-fighting systems in residential and commercial developments. The company also provides expertise in the infrastructure sector, including road works, paving, sewage, drainage, irrigation and landscaping works.

Hasan Abdullah Ismaik, Managing Director and CEO of Arabtec Holding, commented: “The acquisition of EFECO consolidates Arabtec’s position as a market leading provider of an integrated set of specialised engineering and construction services. Now that EFECO is a fully-fledged member of the Arabtec Group, we are in a far better position to enhance its growth and ensure it maintains its position as a market leader in electromechanical services. EFECO will remain a major cornerstone for Arabtec’s unique offering.”

Ismaik added: “With the current upswing in the construction industry, EFECO has high potential for growth, lending indispensable support to our growing business as well as to a versatile base of clients in the UAE and the Middle East. The move is perfectly in line with our strategy of diversifying our sources of income and optimizing our revenue-generating business.”

- Ends -

About Arabtec Holding

Arabtec is a leading engineering and construction group specialising in complex projects in the Middle East and North Africa region, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.

The UAE-based group’s impressive list of completed projects includes iconic buildings such as the world’s tallest building, the Burj Khalifa in Dubai, and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel; as well as other technically challenging work on airports and related infrastructure.

Arabtec was the first private construction firm to go public when it was listed on the Dubai Financial Market in 2005. Today, Arabtec Holding consists of many subsidiaries, with specialisations spanning all segments of the construction cycle. The group is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Museum in Abu Dhabi and a regeneration project in the centre of the Qatari capital, Doha, and is expanding into other regions. The group is also expanding in the oil and gas, power and related infrastructure sectors.

Arabtec’s strong track record and commitment to timely and cost-efficient delivery has contributed to its rapid growth in recent years and a reputation for quality that has often translated into a market-led pricing premium for completed projects.

For more information, please visit www.arabtecholding.com

**For further information, please contact:
Brunswick Group**

Alex Blake-Milton
Email: ablakemilton@brunswickgroup.com
Phone: +971506947589

Zein Bushnaq
Email: zbushnaq@brunswickgroup.com
Phone: +971561742230